

Die Fahne

Sie hat schon bessere Tage gesehen,
ist ausgefranst, blass und zerfressen,
der Wind lässt diesen Fetzen wehen,
hängt an der Stange total vergessen.

Die Fahne in Schwarz-Rot-Gold,
soll unser Land repräsentieren,
doch niemand ihr mehr Ehre zollt,
die Leute schmachvoll auf sie stieren.

Deutschland hat Besseres verdient,
auch die Politiker kann man knicken,
leere Versprechungen, blöd gegrient,
sollte ihnen diesen Lumpen schicken.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)